

Custos eG gut aufgestellt.

Genossenschaftliches Unternehmen zog Bilanz

VON INGRID MAHNKEN

Kuhstedtermoor. „Wir sind über die positive Entwicklung der Mitglieder, die der Custos-Genossenschaft angehören, sehr glücklich, wenn auch die angestrebte 100-Mitglieder-Marke noch nicht ganz erreicht wurde“, so die Bilanz von Vorstandsmitglied Frank Tietjen auf der jüngsten Generalversammlung im Cultimo.

Sorge bereitet dem Vorstand das Ausscheiden von Mitgliedern und die damit einhergehende Kündigung von Geschäftsguthaben. „Sie belasten unsere Liquidität immer stärker“, so Tietjen. Deshalb müssten immer höhere Beträge „reserviert“ werden, die der Genossenschaft dann allerdings für notwendige Investitionen fehlen würden.

Stolz zeigte er sich dagegen über die Erstellung der Internetseite die unter „custoseg.de“ zu finden ist. Sie beinhaltet alle Informationen, wie Satzung, Geschäftsordnung, Protokolle, Jahresabschlüsse und mehr. Zufrieden zeigte sich der Vorstandssprecher auch über die Renovierungsarbeiten der Wohnung, die sich im Obergeschoss des Cultimo befindet, sowie dem Einbau einer neuen Küchenzeile. Neue Mieter seien bereits eingezogen.

Vorstandsmitglied Uwe Kordes konnte den Versammlungsmitgliedern einen positiven Jahresabschluss mit Ausblick auf das laufende Jahr vorlegen. Durch weitere Sondertilgungen konnte das Darlehen erheblich reduziert werden.

Das genossenschaftliche Unter-



Klaus Wangnick, Uwe Kordes und Frank Tietjen (v. l.) standen in der Custos Generalversammlung Rede und Antwort. Foto: im

nehmen hat sich für das neue Geschäftsjahr so einiges vorgenommen.

Im Vordergrund steht die Beleuchtung der Parkplatzflächen, gefolgt von weiteren Planungen zur Neugestaltung der Außenanlagen.

Den Bericht des Aufsichtsrates verlas der Vorsitzende Klaus Wangnick und kündigte an, dass er aus Altersgründen zur nächsten Wahl nicht wieder zur Verfügung steht. Aufsichtsratsmitglied Karl-Heinz Tietjen signalisierte, dieses Amt übernehmen zu wol-

len. Darüber wird auf der nächsten Versammlung abgestimmt werden.

Aufsichtsratsmitglied Martina Leitner wurde in ihrem Amt bestätigt. Nachdem alle Regularien abgearbeitet waren, wurde dem Vorstand für das Geschäftsjahr 2016 Entlastung erteilt. Positiv wurde die Information vom Aufsichtsratsmitglied Werner Schlüter aufgenommen, dass in der Informationsschrift der IHK „Wirtschaft Elbe-Weser“ unter dem Thema Kultur und Kreativwirtschaft ein Bericht

veröffentlicht werden soll. Der besondere Dank des Vorstandes galt dem ersten Vorsitzenden des Vereins Cultimo, Jürgen Wiegand, für die sehr konstruktive Zusammenarbeit. Wiegand verwies schon einmal auf das zehnjährige Bestehen der Kunst- und Kulturkneipe. Das soll natürlich gebührend gefeiert werden.

Los geht es am 29. Juli um 16 Uhr mit einem großen Sommerfest. Herzlich willkommen sind alle Freunde und Förderer des Cultimos.